

Mannheim Filter für SAP-Dubletten

[24.8.2011] Die Umstellung auf das Neue Kommunale Haushalts- und Rechnungswesen (NKHR) hat die Stadt Mannheim genutzt, um SAP-Stammdaten von Dubletten zu befreien. Unterstützung kam in Form der Lösung dubex.

Die Stadt Mannheim hat im vergangenen Jahr mit den Vorarbeiten zur Umstellung des kommunalen Rechnungswesens begonnen, in dessen Zuge auch das städtische SAP-System aktualisiert wurde. Diese Gelegenheit haben die Verantwortlichen genutzt, um die bestehenden SAP-Stammdaten von Dubletten zu befreien sowie beim Anlegen neuer Datensätze Dubletten zu vermeiden. Das teilt die Firma Kammachi Consulting mit, deren SAP-Dublettenprüfung dubex in Mannheim eingesetzt wird. Fabian Klein von der Stadtkämmerei sagt: "Für uns war das hohe Maß an Integrationsfähigkeit in SAP und die Vorverfahren per Stammdaten-Workflow entscheidend. Die Lösung der Firma Kammachi kann sowohl auf unsere Bestandsdaten der Debitoren/Kreditoren als auch auf die neuen Datenstrukturen der Geschäftspartner im Modul PSCD angewendet werden. Zudem wird für dubex keine zusätzliche Hardware-Umgebung benötigt, ein bedeutender Kostenvorteil. Das ausgewogene Preis-Leistungs-Verhältnis rundet den positiven Gesamteindruck ab." (rt)

<http://www.mannheim.de>

<http://www.dubex.de>

<http://www.kammachi.com>

Stichwörter: Mannheim, Finanzwesen, Doppik, dubex, Kammach, Dublettenprüfung

Quelle: www.kommune21.de